

COMUNICADO Distrito Palma - Palmilla

www.malaga.eu

Un total de 15 centros educativos de Palma- Palmilla participan en la XIV campaña de Educación Vial del Ayuntamiento

 Desde hoy, y hasta mayo de 2026, se desarrollarán las distintas actividades

Málaga, 14 de octubre de 2025.- La décimo cuarta edición del Programa de Educación Vial contará con la participación de 15 centros educativos y ha sido elaborado por la mesa de Seguridad del Plan de Desarrollo Comunitario Palma Palmilla Proyecto Hogar, en colaboración con la Junta Municipal de Distrito Palma Palmilla, el Área de Derechos Sociales, la Policía Local y los centros de educación Infantil, Primaria y Secundaria de la zona.

En cuanto a las actividades programadas, destaca la visita a la pista de tráfico del subgrupo de Educación vial de la Policía Local de Málaga. En ella, el alumnado de Infantil y Primaria visitará sus instalaciones y a través de dinámicas de juegos, y de una representación de guiñol para el alumnado infantil, aprenderán las normas básicas de circulación.

Tras esta actividad, se elaborará un calendario de 2026 con imágenes de las diferentes actividades del programa y con una representación de los dibujos seleccionados entre los realizados por los y las menores. El objetivo es que se familiaricen con la señalización de tráfico, al mismo tiempo que se le transmiten conceptos sobre cómo cruzar la calle o incluso qué tienen que hacer si se pierden.

Esta actividad se llevará a cabo del 14 de octubre al 25 de noviembre y contará con la participación de 557 alumnos y alumnas de los centros escolares CEIP Manuel Altolaguirre, CEIP José Moreno Villa, CEIP Doctor Gálvez Moll, CEIP Cerro Coronado, CEIP Ciudad de Mobile, Colegio Misioneras Cruzadas de la Iglesia, Colegio Diocesano Cristo Rey, CEIP Los Ángeles, CEIP Rosa de Gálvez y EEI Martiricos.

Policías locales por un día

Esta actividad se realizará el día 19 de noviembre en las calles del barrio, donde el alumnado de 9 centros educativos se sentirán policías locales por un día. En ella, agentes de la Policía Local junto al alumnado participante, pararán los vehículos, en los pasos de

















1/2



www.malaga.eu

peatones cercanos al centro escolar, para concienciar sobre la necesidad de aminorar la velocidad en las inmediaciones del centro escolar.

Visita del subgrupo de Seguridad Vial de la Policía Local a los IES

Estos encuentros se desarrollarán durante el primer trimestre del próximo año y tienen como objetivo que los jóvenes adquieran conocimientos de las normas básicas de seguridad y circulación vial y se conciencien de la importancia de ser responsables en sus acciones relacionadas con la seguridad vial. Haciendo un especial hincapié en los vehículos de movilidad personal.

Participa el alumnado de los diferentes IES del distrito Palma Palmilla, IES Guadalmedina, IES Nuestra Señora de la Victoria y Colegio Misioneras Cruzadas de la Iglesia.

Pista municipal de Educación Vial 'Juan Carlos Moreno'

Durante el curso escolar 25-26, los centros escolares que lo soliciten, podrán acudir a la Pista de Educación Vial "Juan Carlos Moreno", ubicada en el Centro de Servicios Sociales Comunitarios.

Esta pista ha sido diseñada por el vecindario participante en la Mesa de Seguridad del Plan de Desarrollo Comunitario Palma Palmilla Proyecto Hogar.

Allí el alumnado recordará lo aprendido en la pista infantil de tráfico de la Policía Local de Málaga. Para esta actividad se cuenta con la colaboración de la Asociación de Técnicos en Educación Vial del Andalucía (ATESVAN).

Dicha actividad, figura entre los programas educativos del ayuntamiento y pueden solicitarla colegios de toda Málaga, dando así la posibilidad a niños de otras zonas a que refuercen sus conocimientos sobre educación vial.

Taller de Educación Vial para personas mayores

Actividad organizada por la Asociación de Técnicos en Educación Vial del Andalucía (ATESVAN). Tiene la finalidad de que los mayores del distrito conozcan el significado de las señales, familiarizándose con las que se encuentran en su día a día.

Además, realizaremos itinerarios por los recorridos más habituales que ellos transitan cada día, aplicando la parte teórica a la práctica.





2/2











